

## Après-midi festif à la résidence l'Accueil

Mardi après-midi, Mlle Haspel a voulu mettre en avant l'équipe timide mais efficace de vingt-cinq bénévoles qui œuvrent à ses côtés pour égayer le quotidien des aînés (chant avec les bénévoles tous les mardis, scrabble, atelier manuel ou loto), puis a présenté le chanteur Patrick Touquet, un habitué.

C'est la huitième fois qu'il vient chanter et faire chanter les pensionnaires de l'accueil.

À la fin du spectacle, ils ont tous reçu un petit cadeau



■ Patrick Touquet chante pour les résidents de l'accueil.

Photo Solange Lambert

de l'association, un mug décoré et rempli de papillotes.

C'est bien vrai, le Père Noël n'oublie personne. ■



■ L'équipe de bénévoles, à droite, Mlle Haspel.

Photo Solange Lambert